

No.128 会津支部だより

発行者 二瓶 憲俊

担当者 加藤 淳 渡部 和也

支部長より

支部長
二瓶 憲俊

8月に入り、ひとときわ厳しい日差しが照りつけておりますが、会津支部会員の皆様方には変わらずご活躍のことと存じます。

新型コロナウイルス感染症の位置づけが、5月8日から感染症法上、新型インフルエンザ等感染症(2類相当)から5類感染症に移行されました。社会活動が徐々に緩和されて来たと同時に、6月末頃から全国的に感染者数が増加傾向を示し、現在、第9波に突入している状況です。第8波のような爆発的な感染状況にならないことを願いつつ会員の皆様方には、感染防止に努めながら検査業務をお願いいたします。

さて、5月27・28日に会津大学で開催された第54回福島医学検査学会は、4年ぶりの春期大会となり、爽やかな五月晴れのもと予想を大きく上回る360名の参加者をいただき無事に終了する事ができました。学会運営を支えていただいた会津支部会員の皆様方のご協力に深く感謝申し上げます。また、7月13日には、会津美里町立本郷小学校2年生を対象とした手洗い教室も4年ぶりに実施いたしました。久しぶりに元気な小学生の姿を見ることが出来、うれしく感じると共に手指衛生の重要性と細菌・ウイルス感染の怖さを伝えて参りました。

会津支部の活動も少しずつですが、順調に再開しております。研修会や勉強会の現地開催については、今後の感染状況を見ながら開催方法を学術部と協議して進めて参ります。

また、今年度、新たに7名の会員が会津支部に入会していただきました。7名の方々は、検査業務にも慣れ一人で検査を行っていることと思います。7名の方々には新たな情報・技術を沢山吸収していただき日々成長されることを願っております。周囲の先輩方の温かいご助言、ご指導をよろしく申し上げます。

最後に11月4・5日に、『温故創新 ～“今”の挑戦を“未来”につなぐ～』をテーマに令和5年度

日臨技北日本支部医学検査学会が福島県立医科大学保健科学部 福島駅前キャンパスにて開催されます。各分野から、特色のあるシンポジウムや教育講演会が多数予定されており充実した内容となっております。是非、学会を盛り上げるためにも皆様方のご参加を宜しくお願い致します。



第54回福島医学検査学会
学会実行委員、運営委員の皆様方 お疲れ様でした。



手洗い教室 会津美里町立本郷小学校 2年生

新会員紹介

会津支部に入られた新会員技師7名をご紹介します。皆様よろしく申し上げます。

(順不同 敬称略)

所属・氏名・自己紹介

竹田総合病院 臨床検査科

宇内 真愛

はじめまして。4月から竹田総合病院で勤務させていただいている宇内真愛と申します。喜多方市出身です。新潟の大学で4年間学び、臨床検査技師と臨床工学技士のWライセンスを取得しました。

私は、輸血検査に配属となり、約4か月経ちました。日々、責任とやりがいを感じています。輸血は血液を補充する「治療法」の一つであるため、重篤な副反応が起こらないよう、正確な検査を心がけています。

臨床検査技師として早く一人前になれるよう、これからも精進してまいります。よろしくお願ひいたします。

竹田総合病院 臨床検査科

佐藤 菜々

今年度より、竹田総合病院に勤務させていただいている佐藤菜々と申します。生まれ育った会津若松市で働くことができ、大変嬉しく思います。

入職してから3か月ほど経ちますが、優しい先輩方に何度も助けていただき、仕事にも少しずつ慣れてきました。まだまだ未熟なところだらけで覚えることは多いですが、できることが徐々に増えていくのはとても嬉しいです。

これからも努力を怠らず、一人前の臨床検査技師になれるよう、まずは今教えていただいている仕事をしっかりと覚えることから頑張ります。よろしくお願ひいたします。

竹田総合病院 臨床検査科

手塚 真梨子

竹田総合病院臨床検査科の手塚真梨子です。生理機能検査室配属になりました。私は埼玉県 of 病院で3年間働き、今年度から地元である会津若松に戻ってきました。会津若松の街並みと空気を感じて、やはり地元は落ち着くなあと感じています。これまでは細菌検査が主な業務でしたので、生理機能検査は学生以来で不安に思うこともありますが、他の分野の検査に関わることができるという期待もあります。宿直研修が終わり、これから生理機能検査の研修が始まるので、指導してくださる先輩方に感謝し、日々知識や技術を磨いて精進していきたいと思ひます。よろしくお願ひいたします！

竹田総合病院 臨床検査科

納谷 紅葉

竹田総合病院、検査科の納谷紅葉です。生理機能検査に所属しています。

出身は喜多方で、趣味は料理とドラマ鑑賞です。最近韓国ドラマにハマっています。

特技は水泳とバドミントンです。水泳はバタフラ

イが得意です。

私の目標は検査を通して患者さんの状態を知り、いち早く結果が出せる検査技師を目指すことです。そのために広い視野を持って行動していきたいと思ひます。

精一杯頑張りますのでよろしくお願ひします。

竹田総合病院 病理診断科

末永 梢

4月に竹田総合病院 病理診断科に入職しました末永梢と申します。恵まれた環境で働けることを大変嬉しく思ひます。出身地は宮城県です。趣味は散歩で、初めて住む会津の町を終業後に探索しています。町のあちこちに歴史を語る看板があり、スタンプラリーのような感覚で見つけるたびにワクワクしています。病理検査に興味があり、昨年細胞検査士の資格を取得しました。これまで学校で学んだことと実際の現場とのギャップに戸惑いを感じながらも、優しい先輩方に導いていただき、少しずつ細胞検査士として成長し始めたところです。臨床検査技師としてもさらに成長していく所存です。ご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願ひいたします。

会津医療センター 臨床検査部

安藤 明星

今年度より福島県立医科大学会津医療センター配属となりました、安藤明星です。地元である会津で働くことができ、嬉しく思ひます。入職して数ヶ月が経ちますが、知識・技術ともにまだまだ未熟なので先輩方からたくさん学んで、誰からも信頼される検査技師になれるように頑張りたいと思ひます。よろしくお願ひします。

会津中央病院 臨床検査科

鈴木 海

今年度から会津中央病院で勤務させていただいている、鈴木海と申します。出身は埼玉でこちらの寒暖差に驚くことも多かったのですが、今ではその気候にも慣れ、楽しく充実した日々を過ごせています。仕事の業務も研修を通して様々な事例に会うことが多く、一日一日に必ず進歩を実感しており、学びの多い環境で検査技師として働けることに非常に有難く思ひます。

社会人としても1年目で未熟さに気づかされるばかりですが、少しでも早く信頼される検査技師になれるように精進していきたいです。至らない点も多いと思ひますが、ご指導ご鞭撻のほど宜しくお願ひ致します。